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Une bonne pratique est une manière de faire les choses 

Qui marche bien 

Et qui aide à améliorer les résultats. 

C’est une action utile et efficace. 

Si vous avez plusieurs bonnes pratiques à partager, faites  

plusieurs fiches B 

Décrivez vos bonnes pratiques en quelques mots. 

Répondez à ces questions pour vous aider : 

Pourquoi cette bonne pratique a-t-elle été mise en place ?  

Qui est concerné ?  

Quels sont les objectifs ?  

Comment avez – vous mis cela en place ?  

Quels résultats avez-vous obtenus ?  

Comment cela a-t-il changé le travail du CVS ?  

Comment ça aide-t-il à respecter les droits des personnes ?  

 

 

PRESENTEZ VOS IDEES OU VOS PRATIQUES DE CVS 

 

FICHE B 
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✅ Cochez-la ou les raisons qui correspondent à votre bonne pratique  

□ Raison 1 : 

 

 

Mon CVS améliore vraiment les droits des personnes accompagnées  

□Raison 2 :  

  

 

Mon CVS est expliqué aux personnes accompagnées et fonctionne 

bien 

□ Raison 3 :  

 

Mon CVS porte la parole de toutes les personnes accompagnées et 

de leurs proches  

  

FICHE B 
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□ Raison 4 : 

 

Le CVS travaille avec les professionnels :  

Il améliore la qualité de l’accompagnement des personnes. 

 

□Raison 5 :  

 

 

 

Mon CVS invite souvent les personnes qui entourent et travaillent avec 

l’établissement et ses projets.  

 

  

FICHE B 



 
Page 4 sur 5 

 

 

 

  FICHE A,  

  UNE OU PLUSIEURS FICHES B,  

  UNE OU PLUSIEURS FICHES C OBLIGATOIRE 

 

 

Ajoutez les documents qui montrent cette bonne pratique 

(par exemple : compte-rendu, vidéo, image, etc.). Vous 

pouvez les envoyer en papier ou en fichier  

Il faut envoyer votre dossier à : 
 

monCVS@france-assos-sante.org 

Ou par courrier : 

Mon CVS, France Assos Santé, 

129 rue de Créqui, 69006 Lyon  

 

  

LISTE DES DOCUMENTS A JOINDRE 

FICHE B 

mailto:monCVS@france-assos-sante.org
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Les pictogrammes proviennent du site ARASAAC.org 

Ce document a été transcrit par Sophie M et Delphine M. 

Il a été relu par l’équipe de l’ESAT l’AVENIR ADAPEI 07  

à Lalevade d’Ardèche :  Fatima M, Pauline I, Flor C, Steven F, Jeremy 

R, Sandrine P et Charlotte P, Vanessa V, Caroline M, Fabrice R, 

Mohamed B 

Ce document respecte les règles d’Europe Inclusion. 

 

 

 

 

 

 

monCVS@france-assos-sante.org 

Mon CVS, France Assos Santé, 

129 rue de Créqui, 69006 Lyon 

https://bit.ly/monCVS 
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